

# Museo Arqueológico La Merced MUSA



El Museo Arqueológico de La Merced MUSA hace parte del complejo Arquitectónico de La Merced sin embargo hoy su manejo administrativo está a cargo del Fondo de Promoción de la Cultura del Banco Popular quien por los años 70' invirtió recursos para la restauración del complejo y en contraprestación le fue vendido este espacio donde funcionaba el primer hospital de la ciudad años más tarde se inaugura como museo después de recuperar piezas arqueológicas prehispánicas de culturas que habitaron principalmente el suroccidente del país piezas de culturas ubicadas en territorios como Tumaco Nariño San Agustín Tierradentro y Sinú son exhibidas en las distintas salas de recinto. Platos vasijas rodillos con simbologías figuras antropomorfas componen la colección. Este bien de arquitectura colonia conserva pisos de ladrillo antiguo con muros de tapa pisada y recubiertos en cal cuenta con una sala de explosión un pequeño auditorio con capacidad para 60 personas y un patio interior con amplios zaguanes columnas y techos de madera originales de la edificación que data de mediados del siglo XV reconocida como la construcción arquitectónica de la ciudad.